
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 993/2023
 

Requer informações sobre o 
atendimento do médico especialista 
em neurologia, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; estamos recebendo informações de 
usuários e mães de crianças com Transtorno do Espectro Autista (TEA) sobre 
a falta de atendimento nesta especialidade; 

CONSIDERANDO que: tem gerado preocupação entre os 
munícipes, principalmente de mães atípicas que os filhos com TEA precisam 
de receita médica;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Segundo informações de munícipes, o numero de atendimento 
por parte do neurologista esta mais limitada ainda, essa informação procede? 
Qual é o limite de atendimentos pelo neurologista da rede?

2.º Como relação a receitas, os munícipes estão                            
dizendo que devem ir conversar com a enfermeira ou assistente social da UBS. 
Essa informação procede, é este o procedimento adotado pela secretaria de 
saúde? 

3.º Há pacientes que estavam com o retorno marcado para 
outubro e foi cancelado, só serão atendidas em janeiro. Essa informação 
procede, podem explicar o porquê desta mudança? 

4º Os munícipes também estão reclamando que o medico 
neurologista esta atendendo apenas uma vez por semana, antes era duas 
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vezes. Essa informação é correta? Quantas vezes, de acordo com o contrato, 
esse profissional deve atender no município? 

4.º  Para atendimento de urgência no caso de crise na escola, é 
necessário que a instituição faça uma carta para que o aluno com crise possa 
ser atendido. Esse procedimento é correto?

5.º  Qual é a demanda desta especializada no município?

6.º  Quantos são os neurologistas que atendem na rede? Esse 
número de acordo com as reclamações é a ideal para o atendimento da 
população que passa e necessita desta especializaçao?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de novembro de 2.023.

                                                       Celso Ávila
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 28 de novembro de 2023

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=1JMZ87WV73CY6F88, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 1JMZ-87WV-73CY-6F88
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